

Einladung zur Ausstellung

Neubau Färberstraße und
Ottomar-Geschke-Straße

Ausstellung
vom 03. bis
09. Mai 2021



Seit 2019 haben wir Sie regelmäßig per Mieterinformationsschreiben und Hausaushänge über das Bauvorhaben informiert.

Wir möchten Sie nun über den aktuellen Stand der Planung informieren und in den Prozess zur weiteren Gestaltung des Wohnumfeldes einbeziehen. Dabei sind Ihre Ideen und Verbesserungsvorschläge gefragt.

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation können wir leider keine Veranstaltung durchführen und nutzen stattdessen den Innenhof der Färberstraße für eine Ausstellung im Freien.

Wann? 03. bis 09. Mai 2021
Wo? Innenhof der Färberstraße

Parallel dazu laden wir Sie herzlich ein, sich unsere Ausstellung online anzusehen. Dort haben Sie auch die Möglichkeit Ihre Ideen und Anregungen mitzuteilen.

Scannen Sie dazu diesen QR-Code oder schauen Sie auf unserer Website unter:
<https://www.degewo.de/OnlineAusstellungFaerberstrasse>



Sie haben Fragen?

degewo informiert Sie weiterhin fortlaufend zum aktuellen Planungsstand und zu weiteren Schritten. Bei Fragen erreichen Sie uns per Mail unter: **faerber@degewo.de**

